## in Apfelbaum zum Abschied

Nach 33 Jahren verlässt Leiterin Inge Thaler (65) die Astrid-Lindgren-Grundschule

**VON ANNA HEISE** 

40 Jahren geprägt. Jetzt verletzter Tag verlief anders als in den Ruhestand. Doch ihr abschiedet sich die Leiterin schaft in den vergangenen die Rosenheimer Schulland-Rosenheim - Inge Thaler hat Astrid-Lindgren-Schule

sagen. Ohne großes Aufse neue Ziele und Herausfordenach vorne gerichtet auf Hause fahren. Den Blick gen für die vergangenen Jahwollte sich bei ihren Kolle se ein letztes Mal verteilen. hen. Sie wollte die Zeugnis-Thaler (65) ganz leise Servus re bedanken und dann nach Eigentlich wollte

## Überraschungsgast Ein Clown als

meran Heringer als Uberraoft haben sich meine Kollechenlang bereiteten sie sich nehmen schien sie es ihnen gen nicht an meine Anweidichte geschrieben. "Wie so sikstücke geprobt and Geeine Abschlussfeier auf die stattet, auf einem Anhänger schungsgast erschien und Clown und Schülervater Emnicht. Auch dann nicht, als Thaler. Wirklich übel zu wurden aufgenommen, Muhätte sein können. Videos Beine, die emotionaler nicht sitzend durch die Turnhalle Thaler ein Apfelbäumchen Doch ihre Kollegen hatten gehalten".



stets dafür gesorgt, dass die Schule gut lief. Zum Abschied eine Ruhestandsurkunde: Schulrat Markus Kinzelmann bedankt sich bei Schulleiterin Inge Thaler für ihre gute Arbeit. Ihr Wissen und ihre Erfahrung haben

Es war nur einer von zahl-

diesem Tag. Konrektorin Anund geborgen fühlen. geschick", sei humorvoll habe ein "natürliches Lehrne Billinger begrüßte die sich Schüler angenommen würdigen Tag". Inge Thaler sprach von einem "denkzelmann hielt eine Rede. reichen Höhepunkten an und sorge stets dafür, dass Gäste, Schulrat Markus Kin-

rung hat stets dafür gesorgt, Schulleiterin. Sie ist die Vorrin an der Astrid-Lindgrenbesucht andere Schulen, um sitzende des Personalrates, "Ihr Wissen und ihre Erfah-Grundschule tätig, seit 2007 Seit 1987 ist sie als Lehre-

sagte Kinzelmann. Inge Thadass die Schule gut lief",

## ge "kritisch hinterfragt den Tellerrand schaut", Dinler sei jemand, der "über Kinder und Eltern Offenes Ohr für

und eine gesunde Ernähgewaltfreie Kommunikation wird. Sie ist Gründungsmitnen Jahren hat sie sich für eine eine musikalische, sportliglied des Projektes "Fit in eingeführt, an dem gebas-Schule umbenannt, hat eirung eingesetzt. Sie hat die die Zukunft", hat immer auf In den vergangenen 13 "Astrid-Lindgren-Tag"

te Respektkarten, führte die Schüler geachtet. Sie verteil-Präventionspreis "Gesund aufwachsen". Mit dem "Co-Kontakte zu Schulen in der Schülern und Kollegen den Frankreich und Belgien her. Türkei, in Griechenland, ın menius-Projekt" stellte wann gemeinsam mit ihren sie

kunde.

che, sprachliche und künst- als von sich selbst. Sie habe anderen nie mehr verlangte, die Tatsache, dass sie von te Kinzelmann. Er lobte die sich die Kinder, egal wie un-Qualität ihrer Arbeit und terschiedlich sie sind, immer dafür gesorgt das große Gemeinschaft sehen. "Das ist dein Verdienst", sag-Sie hat laut Kinzelmann und mit ihrem Wohnmobil



ringer hat sich für die Verabschiedung etwas Besonderes einfallen lassen. Eine Ehrenrunde durch die Turnhalle: Clown Emmeran He-

## Die Nachfolgerin:

der Grundschule Schönau. arbeitete sie als Rektorin an Lindgren-Grundschule in Roneuen Schuljahr die Astridsenheim. Sieben Jahre lang Suzan Strigl übernimmt zum



auf Inge Thaler. Suzan Strigl folgt

dern auch Eltern und Kollefür jedes Kind gehabt, sonnicht nur ein offenes Ohr gejammert", sagte der kinimmer positiv und hast nie gen rund um die Uhr berazelmann und überreichte ten. "Du bist optimistisch. Thaler eine Ruhestandsur-

zu spielen, Segeln zu gehen nun endlich Zeit Volleyball wesen, habe die Dinge im-Worte gefunden. In ihrem dabei stets die richtigen mer klar angesprochen und auch "Unruhezustand" habe sie Thaler sei unkompliziert ge-Personalratsvorsitzenden. ritzer, der stellvertretenden Lobende Worte gab

neue Landschaften zu entde

len mir jetzt schon", sagte sie. Es ist ein Gefühl, das auf schiedung". "Die Kinder fehdie gute Zusammenarbeit, die "unglaubliche Verabmemsam Gegenseitigkeit beruht. sich bei ihren Kollegen, für sagte Thaler. Sie bedankte "Wir haben die Schule ge "unglaubliche Verabvorangebracht"

schrift tragen. zimmer, der ans Loben erin-Stock, dem Zettel im Lehrerauf dem Weg in den ersten erhalten. Ob an den Bildern ge Thaler nie sein. Ihre Spuren bleiben auch weiterhin Projekten. Die Schule wird Doch so ganz weg wird In-